

2025-07-12

Infraestructura en México atraviesa un momento crítico, alerta la CMIC

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://oem.com.mx/elsoldemazatlan/local/infraestructura-en-mexico-atraviesa-un-momento-critico-alerta-la-cmic-24722745>

Mazatlán, Sin.- La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción advirtió que la infraestructura en México atraviesa un momento crítico, ya que actualmente representa solo el 2.3% del Producto Interno Bruto, una cifra que refleja el rezago en inversión en este rubro.

Rafael Méndez Jaled, presidente nacional de la CMIC, explicó además que durante el último trimestre de 2024, las empresas constructoras experimentaron una desaceleración significativa de hasta el 24%, que al día de hoy se ha reducido al 14%.

También puedes leer: Arranca la Expo Construcción CICMAC Mazatlán 2025

"Es importante impulsar los proyectos de inversión público-privada, en donde hay que ir afinando algunos temas de leyes y reglamentos para que la iniciativa privada pueda empujar. Mazatlán, además de Sinaloa, específicamente Mazatlán, es una ciudad donde se está impulsando muchísimo la obra privada", dijo.

Agregó que para revertir esta situación es fundamental impulsar proyectos de inversión público-privada, los cuales permitirían dinamizar el sector y mejorar la cobertura y calidad de la infraestructura en el país.

"Esperemos que este bimestre que sigue nos estemos recuperando de manera significativa. ¿Por qué sucede esto? Principalmente por los temas comerciales internacionales. Hoy en día, el tema de los aranceles tiene con mucho sigilo a los inversionistas, que están tratando de esperar momentos importantes para reactivar estas inversiones", agregó.

Méndez Jaled añadió que, como organismo consultor, la CMIC ha identificado un banco de 600 necesidades prioritarias en materia de infraestructura a nivel nacional, de las cuales ya se han planteado 150 propuestas concretas en distintos ámbitos a la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, asegurando que hay cercanía y diálogo con las autoridades federales.